

Mitteilungsvorlage

Organisationseinheit Amt für Nahverkehr und Straßen	Datum 06.06.2018	Drucksachen-Nr. 2018/111
--	---------------------	------------------------------------

↓ Beratungsfolge	↓ Sitzungsart	↓ Sitzungstermin/e
Technischer und Umweltausschuss Kreistag	öffentlich öffentlich	18.06.2018 23.07.2018

Tagesordnungspunkt 1.2
**Festlegung von Bahnsteighöhen;
Bundesweite Vereinheitlichung**
Sachverhalt

Am 20. April 2018 hat Landrat Hämmerle Herrn MdB Andreas Jung um Unterstützung zu den vom Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur geplanten einheitlichen Bahnsteighöhen von 76 cm gebeten. Es wäre völlig kontraproduktiv, die neu erstellten Bahnsteigkanten im Landkreis umzubauen und noch neu zu bauende Bahnhöfe auf eine dann nicht mehr einheitliche Höhe zu bringen. Die im Landkreis eingesetzten Züge sind auf eine Bahnsteighöhe von 55 cm über Schienenoberkante abgestimmt. So wird eine einheitliche Barrierefreiheit hergestellt. In einem Ortstermin am 9. Mai 2018 wurde die Problematik vor Ort in Allensbach dargestellt.

MdB Jung teilt dem Landratsamt nun mit (**Anlage 2**), dass der Konzernbevollmächtigte Sven Hantel ihm bestätigt hat (**Anlage 1**), dass weder für den Bahnhof Konstanz noch für die Haltepunkte entlang der seehas-Strecke eine andere Höhe als die genehmigten 55 cm vorgesehen sind. Es wird definitiv keine weiteren Anforderungen hinsichtlich einer Erhöhung auf 76 cm geben.

Es ist sinnvoll und erfreulich, dass diese Zusage der DB abgegeben wurde. Herzlichen Dank für den Einsatz von MdB Jung.

Finanzielle Auswirkungen

Keine.

Anlagen

Anlage 1 - Schreiben DB AG an MdB Jung

Anlage 2 - Schreiben MdB Jung an Landrat Hämmerle

